



FEDERACIÓN
INTERNACIONAL
FARMACÉUTICA

FORO
FARMACÉUTICO
DE LAS AMÉRICAS



Boletín INFORMATIVO

OCTUBRE DE 2024

XXV Convención Nacional de Responsables Sanitarios de la Industria Químico Farmacéutica y Profesionales de la Ciencia Regulatoria

Durante la XXV Convención Nacional de Responsables Sanitarios de la Industria Químico Farmacéutica y Profesionales de la Ciencia Regulatoria, la doctora Gladys Lugo, secretaria del Foro Farmacéutico de las Américas (FFA), participo de este evento por el FFA en México el cual reunió a líderes del sector farmacéutico, quienes discutieron la necesidad de integrar innovaciones regulatorias que respondan a los desafíos sanitarios globales. Lugo también enfatizó el papel de la FFA en el desarrollo de plataformas de capacitación y colaboración para elevar los estándares de calidad en medicamentos y productos de salud .

El Colegio Nacional de Químicos Farmacéuticos Biólogos de México, A.C., agradece a los ponentes de la XXV Convención Nacional de Responsables Sanitarios de la Industria Químico Farmacéutica y Profesionales de la Ciencia Regulatoria, celebrada en septiembre de 2024 en modalidad híbrida. La participación de los expertos fue clave para el éxito del evento, brindando a los asistentes una visión del Foro Farmacéutico de las Américas, sus antecedentes y futuros planes de acción en la educación y práctica farmacéutica.

Gracias a esta colaboración, el Colegio cumplió su compromiso de actualización y capacitación de los profesionales del sector, promoviendo el intercambio de conocimientos en temas innovadores que fortalecerán las competencias en la implementación regulatoria para el beneficio de la salud pública.



XXV Convención Nacional de Responsables Sanitarios de la Industria Químico Farmacéutica y Profesionales de la Ciencia Regulatoria





Webinar:

**Responsabilidad farmacéutica en la prevención de la
resistencia antimicrobiana**

el webinar del 21 de octubre de 2024, titulado "Responsabilidad farmacéutica en la prevención de la resistencia antimicrobiana" con un número de más de 100 inscritos. , se discutieron temas clave sobre el papel de los profesionales de la salud, especialmente los farmacéuticos, en la lucha contra la resistencia a los antimicrobianos. (RAM). El Dr. Gustavo H. Marín subrayó la importancia de un uso racional de los antimicrobianos, indicando que los profesionales deben educar a los pacientes y controlar la prescripción para evitar el mal uso, que es una de las principales causas de la RAM. El Dr. José Pablo Díaz Madriz resaltó el papel crucial de los farmacéuticos en América Latina en los programas de administración de antimicrobianos, no solo dispensando medicamentos, sino también vigilando su uso adecuado y participando en programas de educación y prevención. Finalmente, el Dr. Eduardo Savio señaló que la RAM es un problema global, destacando la creciente resistencia de bacterias como *Escherichia coli* y *Klebsiella pneumoniae* , lo que aumenta los riesgos para la salud pública. El seminario concluyó enfatizando la necesidad de una acción conjunta entre farmacéuticos, médicos y otros profesionales de la salud para frenar la propagación de la resistencia.

Te invita al Webinar:

RESPONSABILIDAD FARMACÉUTICA EN LA PREVENCIÓN DE LA RESISTENCIA ANTIMICROBIANA
Moderadora: Dr. Gladys Lugo.

21 de octubre del 2024

Dr. Eduardo Savio, Ex-Presidente del Foro Farmacéutico de las Américas
Grupo de trabajo sobre "Resistencia Antimicrobiana"

Conocer el Consumo de Antimicrobianos: Un punto clave para la lucha contra la AMR
Dr Gustavo H. Marín: Médico. Doctor en Medicina.

Papel de los farmacéuticos en los programas de administración de antimicrobianos en LATAM"
Dr. José Pablo Díaz Madriz. Doctor en Farmacia.

Horarios

Costa Rica, Honduras, México: 15:00h	Bolivia, Estados Unidos: 17:00h	Colombia, Ecuador, Panamá, Jamaica: 16:00h
Hora de Europa Central: 23:00h	Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay, Chile: 18:00 h	

[Clic para inscribirte](#) [Clic para Acceder](#)



Convocatoria de la segunda reunión del Grupo Asesor de Expertos para el proyecto de la Hoja de ruta en America

Con la coordinación de nuestra presidenta de FFA Dr. Magaly Rodríguez de Bittner y el Dr Gonzalo Sousa Pinto (FIP) líder para la transformación de la practica de FIP y la asistencia de los representantes de los países relacionados a continuación, Suecia, Estados Unidos, Brazil, Argentina, Uruguay, Paraguay, Bolivia, Chile, Ecuador, Colombia, El Salvador, Costa rica, Venezuela, entre otros, se llevó a cabo este importante evento el día 16 de agosto del 2024. Durante la sesión, se llevaron a cabo discusiones detalladas en las que se establecieron los criterios de trabajo fundamentales para la elaboración de la hoja de ruta. Tras un análisis exhaustivo y la llegada a acuerdos consensuados, se definieron los pasos a seguir para las próximas convocatorias. El objetivo principal es avanzar en el desarrollo de una hoja de ruta integral para la farmacia comunitaria, abarcando tanto los países de habla hispana en las Américas, así como en los países de habla portuguesa. Este proceso es crucial para fortalecer la coordinación y el impacto de la farmacia comunitaria en estas regiones, promoviendo un enfoque unificado y estratégico en el sector. Siguiete reunion a participar los representantes electos para avanzar en los puntos, se espera esta segunda convocatoria pudan ser marcados como la primera
